

18/12/2025

Pour un besoin urgent de remplacement, l'École européenne de Bruxelles I recherche un(e) :

PROFESSEUR DE GÉOGRAPHIE ET SCIENCES HUMAINES
DANS LE CYCLE SECONDAIRE
SECTION DE LANGUE ALLEMANDE
+ - 8 périodes - contrat de remplacement

L'EEBI fait partie du système des Ecoles européennes et dispense un enseignement aux enfants dont les parents travaillent pour les institutions européennes. Notre communauté scolaire est composée de 4.250 élèves de 60 nationalités différentes et de plus de 500 membres du personnel de différents pays. Les élèves étudient dans douze sections linguistiques. Notre école propose des programmes d'enseignement innovants et inclusifs qui permettent d'obtenir des résultats académiques d'excellent niveau. Plus d'informations relatives aux Ecoles européennes en général sont disponibles sur <https://www.eursec.eu/fr>

Profil recherché :

- Maîtrise de la langue allemande équivalente à celle d'un locuteur natif instruit ;
- Diplôme approprié : diplôme pour enseigner la géographie et les sciences humaines conformément aux règlements du ministère de l'éducation nationale (diplôme soumis à la validation de l'inspecteur) ;
- Expérience de l'enseignement de la géographie et des sciences humaines ;
- Expérience récente dans l'enseignement secondaire ;
- Expérience avérée d'excellentes pratiques pédagogiques et de travail en équipe ;
- Capacité à enseigner à des classes mixtes en utilisant une différenciation efficace ;
- Un haut niveau de professionnalisme et d'attention au bien-être des élèves ;
- Volonté de contribuer à la vie de l'école secondaire.

La préférence sera donnée à un enseignant qui :

- A une expérience de l'enseignement dans une école européenne ou internationale ;
- Intègre les nouvelles technologies en tant qu'outil pédagogique ;
- S'engage à enseigner du cycle secondaire inférieur au cycle du baccalauréat (élèves de 11 à 18 ans) ;
- Maîtrise une autre langue européenne.

Conditions :

- Date limite de dépôt des candidatures : avant le 06/01/2026, 23h59 ;
- Entretiens : à partir du 12/01/2026 ;
- Début de l'emploi : dès que possible ;
- Salaire mensuel brut : 310.69 € par période d'enseignement hebdomadaire ;
- Lieu : Bruxelles, Belgique ;
- Type de contrat : Recruté localement, contrat de remplacement à temps partiel selon les besoins de l'Ecole ;

- Statut des [Chargés de Cours auprès des Écoles européennes](#)

Pour postuler, veuillez soumettre les documents suivants à UCC-RECRUTEMENT-SEC@eursc.eu en utilisant comme sujet "**180. GEO - NOM Prénom**", avant le 06/01/2026, 23.59

- CV (format Europass - **pdf**)
→ EUROPASS : <https://europass.cedefop.europa.eu/editors/fr/cv/compose> ;
- Lettre de motivation (**pdf**) ;
- Photocopies des certificats/diplômes (dans un document **pdf séparé**).

Les candidats sont également invités à soumettre tout document supplémentaire qu'ils jugent utile, tel qu'une lettre de recommandation ou une évaluation récente.

Nous vous prions également de bien vouloir compléter le formulaire suivant :

[180 GEO HUMAN SCIENCES TEACHER - SECONDARY CYCLE \(M/F\) +/- 8 PERIODES CONTRAT AD INT – Remplir le formulaire](#)

Veuillez noter que seuls les candidats ayant suivi toutes les étapes ci-dessus seront considérés comme éligibles.

Seuls les candidats invités à l'entretien seront contactés par téléphone et/ou par courrier électronique.

Les candidats présélectionnés doivent fournir un extrait de casier judiciaire (modèle 596-2 – pour accéder à une activité qui relève de l'éducation en Belgique ou tout autre document similaire pour un autre pays d'origine) lors de l'entretien.

Le candidat sélectionné doit être inscrit à la commune en Belgique avant l'entrée en service (NISS belge), être autorisé à travailler en Belgique et sera soumis à la fiscalité belge.

Veuillez consulter notre déclaration de confidentialité pour connaître notre politique en matière de traitement des données à caractère personnel dans le cadre du recrutement : <https://www.eeb1.com/app/uploads/2018/12/2018-03-D-23-fr-3.pdf>

Lien vers le site des écoles européennes : www.eursc.eu

Lien vers le site de l'école européenne de Bruxelles I : <http://www.eeb1.com>

For an urgent replacement need, the European School Brussels I (EEBI) is looking for a:

GEOGRAPHY AND HUMAN SCIENCES TEACHER
SECONDARY CYCLE
GERMAN LANGUAGE SECTION
+/- 8 periods – replacement contract

EEBI is part of the European Schools system and provides education for children whose parents work for the European institutions. Our school community is made up of 4,250 pupils of 60 different nationalities and over 500 members of staff from Member States and beyond. Pupils are taught in twelve main language sections. Our School aims to offer innovative and inclusive teaching programmes that achieve excellent academic results. Information about the European Schools in general is available at <https://www.eursec.eu/en>

Profile:

- Command of the German language equivalent to that of an educated native speaker;
- Appropriate diploma: diploma for teaching geography and human sciences in accordance with the regulations of the Ministry of Education (diploma subject to inspector validation);
- Experience of teaching Geography and human sciences;
- Recent experience in secondary education;
- Proven experience of excellent teaching practices and teamwork;
- Ability to teach mixed classes using effective differentiation;
- A high level of professionalism and attention to student wellbeing;
- Willingness to contribute to the life of the secondary school.

Preference will be given to a teacher who:

- Has teaching experience in a European or international school;
- Incorporates new technologies as a teaching tool;
- Undertakes to teach from the lower secondary cycle to the baccalaureate cycle (pupils aged 11 to 18);
- Is fluent in another European language.

Offer:

- Deadline for applications: before 06/01/2026 23:59;
- Interviews: from 12/01/2026;
- Start date: as soon as possible;
- Gross monthly salary: 310,69 € per weekly teaching period;
- Location: Brussels, Belgium;
- Type of contract: locally recruited, replacement contract, part-time, depending on the needs of the School;
- Regulations for [locally recruited teachers in the European Schools](#)

To apply, please submit the following documents to UCC-RECRUTEMENT-SEC@eursc.eu with the subject "**180. GEO - LAST NAME First Name**", before 06/01/2026, 23.59

- CV (Europass format - **pdf**);
→ EUROPASS : <https://europass.cedefop.europa.eu/editors/en/cv/compose>
- cover letter (**pdf**);
- photocopies of certificates/diplomas (in a **separate pdf** document).

Applicants are also invited to submit any additional documents they consider useful, such as a letter of recommendation or a recent assessment.

Please also complete the following form:

[180 GEO HUMAN SCIENCES TEACHER - SECONDARY CYCLE \(M/F\) +/- 8 PERIODES CONTRAT AD INT – Remplir le formulaire](#)

Please note that only applicants who have completed all the above steps will be considered eligible.

Only candidates invited to interview will be contacted by telephone and e-mail.

Shortlisted candidates must provide a criminal record extract (model 596-2 - for access to an education-related activity in Belgium or any other similar document for another country of origin) at the interview.

Please note that the selected candidate must register with the Belgian commune (Belgian NISS) before the entry into service, be eligible to work in Belgium and that this contract is subject to Belgian tax.

Please consult our privacy statement for our policy on the processing of personal data in connection with recruitment: <https://www.eeb1.com/app/uploads/2018/12/2018-03-D-23-en-3.pdf>

Link to the European Schools website: www.eursc.eu

Link to the website of the European School Brussels I: <http://www.eeb1.com>